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①平井 健男氏（印西市在住） 

②匿名者 

③中村 吉雄氏（印西市在住） 

④匿名者 

 

 

 

 

  ※平成２６年９月２８日（日）の審査結果報告会で、出席者の方に記述式

のアンケートにご協力をいただいた。 

 

 

 

 

 



様式１ 
 

 

次期中間処理施設の用地選定に関する 

  審査結果報告会におけるアンケートの結果 

 

 

 

 開催日時：平成２６年９月２８日（日） １３：００～１５：１０ 

 開催場所：印西地区環境整備事業組合 ３階 大会議室 

 出席者数：２８人 

 

 出席された方に記述式アンケートのご協力をいただいたところ、４件の提出をいただいた。 

 その内容は下記のとおりである。（ご本人のご意見の内容を尊重し、全文を転記する。） 

 

 ■今回の調査で６か所もの移設予定地の周辺住民との話し合いが実施されたことを評価し 

たい。環境委員となってスタートから現在まで継続して周辺住民から具体的なクレーム 

発生（公害発生）がないまま経過してきたのですから賛成が多い吉田地区へ行くという 

のが、もし変わって現在地へ来るようなことがあっても良いです。 

          印西クリーンセンター環境委員会住民側委員 平井 健男 様 

 

 ■周辺住民の署名数は、追加分を含めると６４２名よりもっと多くの署名があったと思い 

ます。正確な数字を記載して頂きたく思います。 

                                  匿名者  

 

 ■周辺住民の多さから考えて、現在地は絶対反対です。 

                        印西市木刈在住  中村 吉男 様 

 

 ■クリーンセンター建設当時は、廃熱の利用が限られていたので、企業への熱供給しかな 

く、タダ同然の価格で契約されていたが、現在は電力会社以外での電力売電ができるよ 

うになり、こちらの方が高額で売れる。市町の財政を考慮すると熱供給は止めて発電の 

みで考えるべき。また、土壌汚染の可能性は放ってはおけない。早く他の場所へ移設し 

て現在地の調査をするべき。新しい建設地では汚染など十分考慮して焼却施設を設計し 

てもらいたい。 

                                    匿名者  
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